
INTERVISTA DOPPIA …AI SINDACI 

PER CONOSCERLI MEGLIO 

 

 

Noi ragazzi della Secondaria di Paspardo,  

in preparazione alle elezione per i loro nuovi sindaco e consiglieri, abbiamo 
incontrato il sindaco di Cimbergo Giovan Battista Polonioli e quello di Paspardo, 

Fabio De Pedro. 

In questi giorni sono impegnati per il problema della frana che separa i due paesi; noi 
speriamo che alla pubblicazione di questo articolo il problema sia risolto e che 

rileggere questa piacevole chiacchierata dia un po’ di leggerezza a loro e a tutti i 
cittadini.. 

 

1. Quanto guadagna al mese per il lavoro di sindaco? 

D. La mia indennità viene considerata piena, al netto si tratta di circa 850 euro. Non lo 
consideriamo come un lavoro, le ore che facciamo sono molte di più di quello che ne 
guadagniamo. 

P. Dipende dalla popolazione; se si lavora si ha una indennità, che corrisponde a circa 500 euro. 

 

2. E' impegnativo fare il sindaco?  

P. Purtroppo le cose da seguire sono tante e le persone che aiutano hanno poco tempo disponibile; lo 
si fa per l’amore del paese, le situazioni da risolvere sono tante, devo andare in municipio tutti i giorni. 

D. Sì, va anche detto che si fa per passione e per piacere. 

 

3. Da piccolo immaginava che sarebbe diventato sindaco? 

D.  No, non avrei immaginato, anche se mio papà e il fratello di mio nonno erano già stati sindaci. 



P.  No, non avrei mai pensato che sarei diventato sindaco, è stato un onore, un orgoglio; non era 
previsto che mi candidassi e mi ha fatto piacere. 

 

4. Ha un sogno nel cassetto?  

P. Mi piacerebbe dedicarmi di più alla famiglia e alle nipotine, non so se mi ricandiderò. 

D. Ogni sindaco vorrebbe il suo paese più bello, ovviamente; e poi vorrei che i giovani possano restare 
sul territorio e farlo crescere. 

 

5. Preferisce leggere o guardare film?  

D. Mi è molto piaciuto Le otto montagne di Cognetti; il libro mi è parso più avvincente e profondo, 
però i libri richiedono più tempo. 

P. Preferisco decisamente leggere. 

 

6. Qual è il suo libro/film preferito?  

P. Preferisco ai romanzi libri di storie vere, mi piacciono i saggi, i libri di storia in particolare. 

D. Amo molto A sud di di nessun nord, Post office di Bukowskj, ma mi piace pure John Fante; il mio film 
preferito è Scient of a woman. 

 

7. Le piacciono i videogiochi? Quali?  

P. No. Non amo i videogiochi, ho poco tempo per seguirli. 

D. Sono rimasto fermo al Nintendo di SuperMario Bros, non ho avuto di recente contatti con questi 
giochi. 

 

8. Preferisce sushi o pizza?  

D. Mi piace molto il sushi ultimamente, in realtà è un piatto sofisticato ed ora è troppo commerciale. 
Da buon italiano, però, direi pizza. 

P. Preferisco la pizza, mi piace alle acciughe. 



 

9. Avete animali? 

P. Mia figlia ha un cane, Onda, e spesso me ne occupo io, è un Border Collie adorabile, ed è molto 
affettuoso. 

D. E’ impegnativo averne, e non ho il tempo; ma li amo molto. 

 

10. Qual è il suo sport preferito? 

D. Mi piacciono tutti gli sport, mi appassiona il biliardo. 

P. Amo fare trekking, lunghe passeggiate in montagna, anche in solitaria, ma ho poco tempo per 
praticarlo. 

 

11. Qual è stato il momento più difficile del suo lavoro di sindaco?  

P. In certe situazioni è richiesto un impegno economico forte e manca il denaro per risolvere i 
problemi, per cui i cittadini chiedono, premono e magari si lamentano. Ovviamente, un momento assai 
duro è stato quello del Covid. 

D. Ho avuto tanti problemi, affrontandoli uno a uno sono risolvibili, ma certo le preoccupazioni sono 
tante. 

 

12. Per che squadra di calcio tifa?  

D. Brescia, adoravo R. Baggio. 

P. Tifo per il Milan. 

 

13. Come andava a scuola?  

P. Studiavo, prendevo sempre appunti; curavo il lavoro scolastico e il materiale. Lo studio fa crescere le 
persone, le rende più consapevoli e più attive; e apprezzo la scuola perché nel rapporto con gli altri 
aiuta ad essere rispettosi, che è fondamentale. 

D. Abbastanza bene, direi; mi piaceva l’ambito della matematica, ma anche quello storico e artistico. 



 

14. Che studi superiori ha fatto?  

D. Mi sono laureato in architettura dopo il liceo scientifico. 

P. Sono perito in telecomunicazioni, ma avrei voluto studiare le lingue o la geografia. Ma la scelta delle 
scuole allora era limitata. 

 

15. Come si fa una campagna elettorale? Qual è il segreto per vincere le elezioni?  

P. Una carta vincente è quella di avere dei buoni collaboratori; nei paesi ci si divide in fazioni ed è 
buona prassi parlare con le varie famiglie per convincerle della validità del proprio programma 
elettorale. 

D. Devi spiegare alle persone che sei intenzionato a fare bene per il paese; è importante il rapporto 
umano, con la squadra e con la cittadinanza. 

 

In coda, vogliamo informare gli studenti dell’Istituto Comprensivo di Capo di Ponte e 
gli abitanti dei nostri due paesi su come sono andate le nostre elezioni; quest’anno, 
per dare più vivacità alla cosa, hanno votato pure i collaboratori e gli insegnanti. 

E…, con un solo punto di vantaggio, risultano vincitori i componenti della Lista B: 

sindaca dei ragazzi Ruggeri Ilaria e vicesindaca Veraldi Martina. 

Manterranno l’incarico per due anni e tutti noi siamo pronti a lavorare con loro per il 
CCR! 

 

Data: 10 novembre 2023 

 

 

 

 

 



LISTA A   PROPOSTE 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

LISTA B  PROPOSTE 

 


